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Compte-rendu du Conseil 
d’Administration 

Mardi 11 octobre 2022 
 
 
 
Présents : Chantal Bonetti, Alain Clainchard, Isabelle Bonnet, Ginette Béthune, 
Véronique Dubourg, Lisette Freccero, Brigitte Pavy, Rémi Kuentz, Benoite Rigoulet, 
Jean-Louis Barre et Claire-Marie Collin 
 
Excusée : Marie Leprévost, Raymond Davignon, Pierre Doussineau 
 
 
 
1. Commission Gentili Richieste  
  
Nouveaux membres 
Etienne Houis, adhérent, qui vient de rejoindre la commission GR 
Voir les réponses des questionnaires adhérents + réunion avec les nouveaux 
membres le 28 novembre chez Lisette à 18h ? 
Décision 

- Faire une réunion avec tous les nouveaux qui souhaitent prendre des 
nouvelles responsabilités et ensuite diviser en sous-groupe (CA, Gentile 
Richiesti) 

- Papariz fusionné avec commission GR 
- Nouveau nom : Commission Commandes Groupées  d’Italie 

 
Prix 
Proposition de la commission GR : Légère baisse pour certains produits et une 
augmentation pour d’autres (avocats, fenouils, …) 
Décision 

- Proposition de la commission acceptée 
- Indiquer aux adhérents dans la lettre d’infos, avec la 1ère commande 

d’agrumes, qu’il n’y a pas d’augmentation des prix mais qu’on verra pour les 
autres commandes selon les évolutions des prix des GF et du transport 

 
Relais 
- Agrumes : 51 relais dont 6 changements, 3 nouveaux, 1 arrêt. 
- Papariz : 4 nouveaux relais et 1 arrêt. 
 
 
 
2. Les aides 
Proposition de faire un calendrier par groupe avec des roulements pour être sûr que 
tous participent. 
Décision 

- Proposition compliquée à mettre en œuvre. 
- Voir ce que vont donner les réponses aux questionnaires sur les adhérents. 
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3. La préparation de l’AG 
Le 26 novembre à Savines. Salle réservée de 14h à 20h 
Idées 
- Une présentation rapide du rapport moral et financier 
- Une présentation du bilan de la Biasse 
- Une discussion autour du nombre d’adhérents :  

 On continue à augmenter ou pas le nombre des adhérents ? Si on 
continue à augmenter, on accepte d’avoir aussi des personnes qui seront 
uniquement des consommateurs. Cela permet aussi d’avoir un nombre 
suffisant pour faire vivre les producteurs. 

 Une scission du groupe en 2 ? 
- Mettre l’accent sur le fait que l’association tourne bien au niveau organisation et 

commandes des produits. Tout ce qu’on fait « d’extraordinaire » (voir le camion 
arriver avec tous ces agrumes…) 

- 10 ans et après ? Qu’est-ce qu’on veut faire de l’asso ? 
- Une AG centrée sur la présentation de ce que fait l’association. Proposer 4 

tables/thématiques de présentation (commandes groupées, producteurs locaux, 
financier, vie associative -sensibilisation…) sous forme de quiz/jeux/discussions 
avec les adhérents présents qui seront divisés en 4 groupes. Chaque groupe 
tourne sur les thématiques. AG sur le modèle de celle faite par Juste un zeste 
l’année passée. 

Décisions 
- Réfléchir à différentes thématiques sur l’avenir de l’association à discuter au CA 
- Renouveler le CA d’ici 2 ans. Système de tuilage pour les nouveaux 

Dernière saison 2022-2023 pour Lisette, Véro et Pierre 
- Se faire accompagner sur la réflexion sur l’organisation et la gouvenance de 

l’association. Contacter l’ADELHA qui propose un Dispositif d’Accompagnement 
Local (DLA) notamment sur la gouvernance. C’est gratuit. Cela demande de 
mobiliser le CA sur plusieurs temps d’échanges et de réflexion. Lisette contacte 
l’ADHELA 

- Créer des fiches explicatives sur les différentes fonctions et missions au sein de 
l’association.  
Ginette pour commission CC, Brigitte pour le CA, demander à Pierre pour la 
commission GR 

- Centrer l’AG sur la présentation de l’association et ses activités. Les adhérents 
seront divisés en 4 sous-groupes. Des membres du CA présenteront chacun 4 
thématiques différentes et tourneront sur les groupes. 
L’introduction à la thématique sera faite sous forme de questions/réponse, jeux, 
quizz… Puis de discussions avec les adhérents. Ateliers de 20 min max. 
Sélectionner les informations essentielles à transmettre aux adhérents + laisser 
du temps pour les questions. Les adhérents auront reçu le rapport moral et 
financier 15 jours avant l’AG 
Les thématiques et les personnes chargées de les préparer : achats groupés 
produits d’Italie/Jean-Louis, Rémi,Pierre ? … - produits locaux/Ginette, Benoîte – 
Finances : Isabelle, Annie+Alain ? – Vie associative/Lisette, Brigitte, Chantal 
+Véro ? 
Commencer à préparer tout ça pour le prochain  
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4. Commission circuit court 
Retour Biasse 1er octobre 
Fréquentation stable des adhérents avec environ 89 personnes qui pré-commadent 
une centaine de personnes le jour de la Biasse. 
Par contre, la fréquentation et les ventes sont variables suivant les producteurs. 
Bilan de Chantal plus négatif : la consommation change et va vers la baisse. 
Rôle de Court Jus de réfléchir à comment aider les producteurs locaux et les circuits 
courts => ré-expliquer aux consommateurs l’intérêt d’acheter des produits de qualité. 
Passer par les relais et distributions d’agrumes.  
Pour attirer des jeunes refaire une animation genre spectacle enfants en même 
temps qu’une biasse ? 
Outil de commande payant 
La commission circuit court se renseigne sur les différentes possibilités. Une réunion 
aura lieu le 18 octobre pour en discuter. 
Une rencontre avec les producteurs locaux sera ensuite organisée pour en parler. 
 
5. Festival Alimen’Terre le jeudi 17 novembre 
Salle des fêtes d’Embrun 
Rémi se propose pour l’animation du débat. Hubert Joss s’occupe du matériel et de 
l’apéro.  
Films : « La Beauce, le glyphosate et moi » et autre film à choisir. 
Depuis, on a vérifié le programme du ciné. Il y aura les mercredis de l’environnement 
dans le même période au cinéma avec le film de Floris qu’on avait diffusé aux 10 
ans et un film de CyrilDion. Donc ça ne paraît pas opportun de passer un film en 
même temps. On voit comment faire autre chose en dehors du festival AlimenTerre 
 
   

Le prochain CA sera le mardi 9 novembre à 18h à Savines 
Qui anime la prochaine réunion ? 


